



Luisen-Gymnasium

Hamburg, den 02.09.2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wie in den Vorjahren planen wohl auch in diesem Schuljahr wieder viele Schülerinnen und Schüler einen Auslandsaufenthalt. Ich möchte Sie und Euch herzlich einladen zu dem

**Informationsabend für Auslandsaufenthalte am 26. September 2024 um 19.00 Uhr**

**in der Aula des Luisen-Gymnasiums**

Zunächst wird das gesamte Auslandsprogramm des Luisen-Gymnasiums vorgestellt. Anschließend wird Mr. Jon Bell von der *Huntington School* aus York das Programm *Embrace England* vorstellen und über Aufenthalte in York informieren.

Da bei der Vielzahl der angebotenen Möglichkeiten, eine Auswahl für einen Auslandsaufenthalt zu realisieren, immer schwieriger wird, möchte ich mit diesem Brief außerdem noch verschiedene Informationswege aufzeigen:

- Die Austauschmaßnahmen der Behörde für Schule und Berufsbildung werden auf der Internetseite [www.hamburg.de/bsb/startseite-auslandsprogramme](http://www.hamburg.de/bsb/startseite-auslandsprogramme) vorgestellt.
- Über die Angebote der privaten Anbieter für einen Auslandsaufenthalt werden regelmäßig Messen veranstaltet, auch online. Aktuelle Veranstaltungen hängen in der Schule aus und sind auch im Internet zu finden. Ein Beispiel wäre [www.weltweiser.de](http://www.weltweiser.de)
- Eine aktuelle Übersicht des Austauschprogramms des Luisen-Gymnasium ist diesem Schreiben beigelegt.

Gerne stehe ich für eine individuelle Beratung der interessierten Schülerinnen und Schüler bzw. deren Eltern zur Verfügung unter [h.simon@luinet.de](mailto:h.simon@luinet.de).

Wir hoffen, mit einem vielfältigen Informationsangebot möglichst viele Schülerinnen und Schüler für einen Auslandsaufenthalt zu motivieren und dabei helfen zu können, ein angemessenes Programm sowie den geeigneten Zeitpunkt zu finden.

Am Schluss noch eine Bitte: für die Planung des Informationsabends bitte ich um eine Mitteilung per Mail an [h.simon@luinet.de](mailto:h.simon@luinet.de), mit wie vielen Personen Sie/Ihr erscheinen werdet. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Heike Simon